

Bank Syz ernennt Charles-Henry Monchau zum Chief Investor Officer

Genf, 1 Oktober 2021 – Die Bank Syz AG, die Private-Banking-Sparte der Syz-Gruppe, hat Charles-Henry Monchau zum Chief Investment Officer ernannt. Monchau bringt mehr als 25 Jahre Erfahrung im internationalen Investment Management mit. Vertraut mit der wachsenden Bedeutung des diskretionären Portfoliomanagements (DPM) und der Beratungsdienstleistungen wird er deren Entwicklung massgeblich zum Nutzen der Kunden mitprägen.

Ab dem 1. Oktober 2021 wird Charles-Henry Monchau die Abteilungen DPM und Advisory leiten und die Kunden der Bank Syz beim Erreichen ihrer Anlageziele unterstützen. Ihm unterstehen Luc Filip, Leiter der Abteilung DPM, und Antoine Denis, Leiter der Abteilung Advisory, deren Teams einen ausgezeichneten Leistungsausweis aufweisen. Charles-Henry Monchau stösst von der FlowBank zur Bank Syz, wo er Chief Investment Officer und Chief Commercial Officer war. Davor war er CIO von Al Mal Capital (Dubai Investments), Leiter des Asset Allocation Teams für die EMEA-Region bei der Deutschen Bank und hatte verschiedene Führungspositionen in Genf, Zürich, Dubai, Nassau und Paris inne. Er hat einen Executive MBA der IE Business School und einen MSc in Finanzen von der HEC Genf und ist zudem zertifizierter CFA, CMT, CAIA und CIIA.

In aktiver Zusammenarbeit mit Nicolas Syz, Head of Private Banking, wird seine Ankunft das bankinterne makroökonomische und anlagetechnische Fachwissen erheblich vertiefen. Charles-Henry Monchaus Expertise wird das analytische Top-Down-Denken und die taktische Vermögensallokation des Teams unterstützen, was entscheidend ist, um die Kunden durch diese unsicheren Zeiten zu navigieren und durchgehend eine hervorragende Performance zu bieten.

Wertsteigernde Performance im Fokus

Die Bank Syz wird auch von Charles-Henry Monchau analytischen Fähigkeiten und seiner Erfahrung mit den Finanzmärkten und der ihnen zugrundeliegenden Dynamik profitieren, während die Private-Banking-Kunden in den Genuss von marktführenden Research- und Analyseergebnissen kommen werden, die auf seinem langjährigen internationalen Engagement beruhen.

"Es ist ein Privileg, für eine so zukunftsorientierte, familiengeführte Privatbank tätig zu werden, und ich fühle mich geehrt, mit Luc und Antoine und ihren hervorragenden Teams zusammenarbeiten zu können. Die Bank Syz verfügt über einen angeborenen Pragmatismus und die Fähigkeit zu handeln, wenn es darauf ankommt. Das Team ist hochqualifiziert, und die Innovation innerhalb der Produktpalette ist ein klarer Ausdruck ihres Talents. In einer Zeit, in der es so viel Homogenität im Private Banking gibt, ist Syz ständig bestrebt, innovativ zu sein, anders zu denken und die Ergebnisse für die Kunden zu verbessern", so Charles-Henry Monchau.



Yvan Gaillard, CEO von Syz Private Banking, fügt hinzu: "Wir leben in einer Zeit beispielloser wirtschaftlicher und monetärer Bedingungen. Wir sind der Meinung, dass dieses Umfeld ein ausserordentliches Mass an Investment- und Wirtschaftsexpertise erfordert, um sicherzustellen, dass unsere Kunden weiterhin von einer wertsteigernden Performance profitieren. Charles-Henry ist eine grossartige Ergänzung für unser Team, und sein einzigartiger analytischer Ansatz wird bei der Ausarbeitung und Umsetzung unseres Anlageangebots im nächsten Jahrzehnt von entscheidender Bedeutung sein.

- ENDE -

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Sherif Mamdouh, Head of Media Relations

Tel.: +41 (0) 58 799 41 18

Email: sherif.mamdouh@syzgroup.com

Über die Syz-Gruppe

Die Syz-Gruppe ist eine familiengeführte Schweizer Finanzgruppe, bei der eine gute langfristige Anlageperformance, robustes Risikomanagement und persönlicher Kundenservice im Vordergrund stehen. In einer seit Jahrhunderten erfolgreichen Unternehmerfamilie wurde das Unternehmen 1996 von Eric Syz mitgegründet, der es heute mit seinen beiden Söhnen und einem Team von Branchenexperten führt. Stabil und sicher – die Eigenkapitalausstattung der Syz-Gruppe ist fast doppelt so hoch wie in der Schweiz regulatorisch vorgeschrieben.

Die Gruppe ist in vier Hauptbereichen für ihre Kunden tätig:

- Die Bank Syz bietet Privatkunden eine Alternative zum traditionellen Schweizer Private Banking.
- Syz Independent Managers bietet externen Vermögensverwaltern ein umfassendes Angebot an Depotbankdienstleistungen.
- Syz Capital eröffnet Anlegern die Möglichkeit, gemeinsam mit der Familie Syz in schwer zugängliche alternative Anlagen, unter anderem in Privatmärkten, zu investieren.
- Syz Asset Management investiert in erster Linie das Vermögen institutioneller Schweizer Anleger in Anleihen und Geldmarktinstrumente.

 $\label{thm:constraint} Die \, Kunden \, von \, Syz \, teilen \, die \, lang fristigen \, Ansichten \, der \, Gruppe \, und \, konzentrieren sich darauf, \, nachhaltigen \, Wohlstand \, zu \, schaffen.$

syzgroup.com

Rechtlicher Hinweis

Diese Medienmitteilung wurde von der Syz-Gruppe veröffentlicht. Sie ist nicht zur Verbreitung an, Veröffentlichung, Bereitstellung für oder Benutzung durch natürliche oder juristische Personen bestimmt, die Staatsbürger oder Einwohner eines Staats, Landes oder Territoriums sind, in dem die geltenden Gesetze und Bestimmungen dessen Verbreitung,



Veröffentlichung, Bereitstellung oder Benutzung verbieten. Sie ist nicht an Personen oder Gesellschaften gerichter die der Versand derartiger Dokumente illegal ist.

Diese Medienmitteilung ist lediglich zu Informationszwecken bestimmt und darf nicht als Angebot oder Aufforderung zur Zeichnung, zum Kauf, Verkauf oder zum Halten von Wertpapieren oder Finanzinstrumenten oder als Vertragsdokument aufgefasst werden. Die darin enthaltenen Angaben sind nicht dazu bestimmt, als Beratung zu Rechts-, Steuer- oder Buchhaltungsfragen zu dienen, und möglicherweise nicht für alle Anleger geeignet.